## Le dating : vidéo B

Phillipe Dorier est jeune et célibataire. Il organise des soirées de rencontres, des Speed Dating appelées ici à Lyon : Turbo Dating.

Nathalie: « Quel genre de personnes utilisent vos services? »

Philippe: « Donc c'est des gens qui ont en général entre vingt-cinq et trente-cinq ans qui sont plutôt actifs, c'est-à-dire qui travaillent et qui n'ont pas vraiment le temps de faire des rencontres. Et donc, du coup, ils utilisent le Turbo Dating pour pouvoir faire de nombreuses rencontres et assez rapidement, en une soirée ils font une dizaine de rencontres. »

Nathalie: « Est-ce que c'est difficile à organiser? »

Philippe : « En soi, la soirée est pas compliquée à organiser. Euh... le plus dur c'est de trouver les célibataires »

Nathalie : « Est-ce que vous pouvez me raconter la rencontre la plus désastreuse que vous avez vue ? »

Philippe: « Eh bien, c'était une non rencontre en fait. C'est une personne, c'est un garçon qui justement euh... est venu à la soiréepsesinsci)ntrs \$\frac{1}{2} \text{Snum}(\text{to}, \frac{1}{2} \text{Lost} \text{Us Lost}) = \text{Cost} \text{2.18T} \text{Dex}(\text{to}, \text{T}) \text{Lost}) \text{Lost} \text{Lost